

Ciudad de México, a 14 de Diciembre de 2023.

C. MARTÍN ESPARZA FLORES SECRETARIO GENERAL DE SINDICATO MEXICANO DE ELECTRICISTAS

SALUD.

Los Jubilados, Pensionados y Adultos Mayores adheridos a la CONJUPAM, A.C., les enviamos un solidario y combativo saludo hoy en el 109 aniversario del histórico sindicato Mexicano de Electricistas, su organización ha representado para los jubilados y pensionados de México un ejemplo a seguir, por el respeto y reconocimiento de sus miembros jubilados como parte del mismo, con todas sus obligaciones y derechos.

Reconocemos que durante estos últimos catorce años han enfrentado un sin número de ataques de todo tipo, de aquellos que han pretendido terminar con su centenaria organización.

Finalmente, les expresamos nuestro total apoyo por alcanzar sus objetivos de reinserción laboral para todos los miembros de la digna resistencia y el respeto a los derechos adquiridos de sus jubilados.

¡Gobierne quien gobierne, las pensiones se defienden!

FRATERNALMENTE

C. JORGE HERRERA IRETA. SECRETARIO DE JUBILADOS DEL SME PRESIDENTE DE LA CONJUPAM